

ALDEATEJADA

Miranda de Azán liquida la deuda que generó el conflicto del caudalímetro

■ Hoy vencía el plazo dado por el juzgado para ejecutar el pago y solucionar los problemas del sistema de medición de las aguas residuales ■ El servicio se mantendrá con normalidad

EÑE
El Ayuntamiento de Miranda de Azán ya ha liquidado la deuda que mantenía con el Consistorio de Aldeatejada por los problemas en las mediciones realizadas por el caudalímetro en la depuración de aguas. Así lo asegura el alcalde de Aldeatejada, Herminio Velasco, que seguirá prestando este servicio según las condiciones y las cláusulas económicas incluidas en el convenio que Aldeatejada mantiene vigente con Salamanca y no el que Miranda había hecho y que Aldeatejada nunca firmó.

En total, 18.000 euros acumulados desde el último trimestre de 2011, que ya están en las arcas municipales de Aldeatejada. Además, también se han regularizado los trimestres anteriores, y a finales de este mes ya habrá una nueva factura, insiste Velasco.

De esta manera, se cumple el plazo dado por el juzgado para que Miranda de Azán hiciera efectivo y el pago y solucionara los problemas que aseguraban que tenía el caudalímetro que mide las aguas residuales a su paso por Aldeatejada hasta llegar a la EDAR.

En este sentido, Herminio Velasco asegura que a pesar del conflicto y el enfrentamiento mantenido entre ambos consistorios, y una vez hecho efectivo el pago, "seguiremos prestando el servicio y Miranda seguirá utilizando nuestra red de depuración de aguas residuales. Lo que demuestra que teníamos razón y lo



El Consistorio de Aldeatejada se muestra satisfecho tras el pago de la deuda por parte de Miranda./EÑE

que reclamábamos era justo". Por lo que respecta al caudalímetro, aunque en un principio el Consistorio mirandés pensó en sustituir el aparato por uno nuevo, finalmente no lo cambiará y con el fin de encontrar la solución definitiva se siguen realizando los ajustes necesarios para el correcto funcionamiento de este sistema de medición del volumen de las aguas residuales que depura Miranda a través de la red de Aldeatejada.

Acercamiento de posturas

Desde la localidad mirandesa el primer edil, David García, ha señalado que: "ya hemos pagado. Ahora el tema está en manos de los abogados para buscar un acercamiento de posiciones". Además, en cuanto al funcionamiento del sistema del caudalímetro el alcalde de Miranda de Azán señaló que "lo hemos mirado y desde la última revisión que se hizo del aparato funciona más o menos bien". Durante este mes y medio, el Ayuntamiento de Miranda de Azán ha sido el en-

cargado de hacer las pruebas y mediciones necesarias para comprobar el correcto funcionamiento del caudalímetro, lo que ha permitido que no haya habido que sustituir el aparato por uno nuevo. La calibración del aparato se ha hecho conforme a los parámetros establecidos y acordados por los dos ayuntamientos para evitar que se contabilicen más metros cúbicos de los que pasan a la red de saneamiento de Aldeatejada antes de llegar a la EDAR de Salamanca.

CASTELLANOS

Informática, inglés y fotografía centran las actividades culturales para este trimestre

EÑE
Los vecinos de Castellanos de Moriscos disfrutaron ya de la nueva oferta de actividades culturales que durante este trimestre se realizarán desde el área de Cultura del Ayuntamiento y la Biblioteca Municipal.

Una programación en la que se incluyen cursos de informática tanto para niños como para adultos, fotografía, inglés y taller de fofuchas, además de las actividades que ha iniciado la nueva biblioteca, con actividades educativas y de animación a la lectura sobre todo para los más pequeños. La sala, que lleva abierta desde el pasado mes de febrero, los usuarios también disponen de prensa diaria provincial y nacional, acceso libre a internet y préstamo de libros y películas. También, desde el principio del curso y hasta finales de mes, se están desarrollando las sesiones del programa Nexus de prevención de drogodependencias, dirigidas a los jóvenes del municipio, para sensibilizar y dar a los chavales alternativas de ocio y tiempo libre.

VILLAMAYOR

La Biblioteca Municipal expone una muestra de fotografías sobre la costa de Croacia

La Biblioteca Pública Municipal de Villamayor acoge estas semanas la exposición fotográfica "Croacia, el Mediterráneo tal como era". Una colección cedida por la Oficina Nacional de Turismo de Croacia en la que se muestra la visión de algunos de los mejores fotógrafos de viaje de España sobre rincones, costa y parajes interiores de este país europeo hasta ahora desconocido para el turismo./EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio modificará el convenio con Protección Civil para que la oposición participe

■ El PSOE presenta una enmienda a una de las cláusulas del acuerdo

EÑE
La falta de participación de los grupos de la oposición en el convenio entre el Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada y la Asociación de Voluntarios de Protección Civil ha desatado las críticas del Grupo Socialista, "porque vulnera el principio básico de representación plural de la Corporación Municipal al estar inicialmente representado única y exclusivamente

te el PP", afirma el portavoz del PSOE, por lo que ha presentado una enmienda a una de las cláusulas del convenio.

En este sentido, el alcalde, Pedro Samuel Martín, quiere dejar claro que ya les adelantó en la Junta de Portavoces, "que el equipo de Gobierno modificará esta cláusula con el fin de dar cabida a los representantes de todos los grupos políticos municipales en la Comisión

de Seguimiento del acuerdo con Protección Civil", que estará formada por el alcalde, el portavoz municipal y el concejal de Tráfico y Policía Local, por parte del Partido Popular, los portavoces del Grupo Socialista y el Grupo Mixto, dos representantes de Protección Civil y un técnico municipal. El objetivo de esta comisión "será velar por el cumplimiento del acuerdo por el que se crea la agrupación".

EL DATO

PLENO EXTRAORDINARIO. El PSOE denuncia "la falta de compromiso con los acuerdos tomados por este Ayuntamiento, por unanimidad, en materia de empleo, con ausencia de la aplicación de los criterios establecidos para la contratación de personal, haciendo gala de un autoritarismo y falta de transparencia totales", afirma el portavoz socialista. Por ello, el PSOE y el Grupo Mixto valoran solicitar un pleno extraordinario para que se apruebe un acuerdo que establezca con nitidez los criterios de los procesos de selección de personal contratado.

SANTA MARTA

La final del II Concurso de Jóvenes Talentos se celebra esta tarde en la Escuela de Hostelería

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta será el escenario de la final del II Concurso Jóvenes Talentos organizado por la Escuela Municipal de Música y Danza que se celebrará esta tarde a partir de las 19.30 horas. En total, participarán tres ganadores de cada una de las cuatro categorías, que deberán interpretar una pieza o fragmento de diez minutos de duración como máximo./EÑE